

Sorèze. Le musée du verre baptisé Yves Blaquière



Geneviève Blaquière, présidente des Amis de Sorèze, lors de son discours à la suite du dévoilement de la plaque du musée du Verre qui porte désormais le nom de son mari qui en fut l'initiateur./Cliché HS .

[Vie locale, Sorèze](#)

Publié le 10/07/2012 à 03:48

La Dépêche du Midi

De nombreuses personnes ont répondu présent à l'invitation de la municipalité pour assister au dévoilement de la plaque inaugurale du musée du Verre Yves Blaquière en cette fin du mois de juin. En effet, le 24 octobre dernier, le maire et son conseil municipal décidaient de dénommer le musée du Verre, Yves Blaquière, en hommage à cet homme érudit, passionné de l'histoire du verre locale en particulier, disparu le 31 octobre 2009. Cet instituteur, qui avait choisi de vivre à Sorèze avec sa famille dès les années 50, aura passé plus d'un demi-siècle à chercher à mieux connaître et surtout à faire connaître l'histoire des Gentilshommes verriers de la Montagne Noire. Dans son discours, le maire Albert Mamy rappela les diverses actions qu'avait menées Yves Blaquière, maire adjoint à la culture, à ses côtés pendant plus de 12 ans, notamment avec Musiques de nuit à Sorèze, précurseur de l'actuel Festival des Lumières. Depuis 1998, date à laquelle il a créé l'association Les Amis de Sorèze, Yves Blaquière a œuvré inlassablement à la constitution d'une collection d'objets en verre en partenariat avec la mairie, pièces qu'il aimait présenter au public au musée du Verre à travers multiples expositions. Grâce à son travail de passionné, le musée abrite désormais plus de 1 650 pièces de l'Antiquité à nos jours, provenant d'achats mais aussi de dons de collectionneurs.

En parallèle à cette inauguration, avait également lieu le vernissage de l'exposition estivale sur « Le verre languedocien » et « Le verre à boire français de 1650 à 1900 », initiée par Madeleine Bertrand et Jean-Paul Besombes. Tous deux ont réalisé une présentation très complète et très appréciée par l'ensemble des invités qui ont pu admirer également le nouveau meuble contemporain (réalisé par un artisan local) qui abrite les

pièces des thèmes de l'exposition. Le musée du Verre évolue donc résolument et continue le chemin tracé par son créateur.

Le musée est ouvert tous les jours de 14h30 à 18h30, fermé le mardi. Tél. 0563375266